

# Hänschen piep einmal

Dieses Spiel ist sehr gut für Kindergeburtstage geeignet. Man benötigt mindestens 5 Spieler.

piep

piep

piep

## So wird's gespielt:

piep

Zuerst werden der Anzahl der Kinder (weniger 1) entsprechend Stühle in einer Reihe aufgestellt und dem ersten Spieler werden die Augen verbunden. Dann setzen sich alle Kinder auf den Stuhl und das Kind mit den verbundenen Augen setzt sich, mit Hilfe eines Erwachsenen, auf den Schoß eines Kindes und sagt: „Hänschen piep einmal.“ Das betreffende Kind muss dann mit verstellter Stimme ein „Piep“ von sich geben. Das Kind mit den verbundenen Augen muss erraten auf wessen Schoß es sitzt. Erratet der Spieler es nicht, muss es zum nächsten Schoß weiterziehen. Das nächste Kind, ist an der Reihe sobald der erste Spieler einmal richtig geraten hat.



piep

piep

piep

piep

piep

Anzahl Spieler: mind. 5  
 Spieldauer: beliebig  
 Alter: ab 5 Jahren  
 Material: Tuch, Stühle